## Cierran filas 58 ex gobernadores de PRI, ANy PRD con Del Moral

Convocados por Emilio Chuayffet, 58 ex gobernadores de PRI, PAN y PRD se reunieron para cerrar filas con Alejandra del Moral en Edomex. En tanto, Miguel Osorio Chong acusó a Alejandro Moreno de "fraguar un golpe" y renunció a la coordinación en el Senado, PAG, 10

## Reúne Del Moral a 58 ex gobernadores

Edomex. Ex mandatarios de PRI, PAN y PRD responden a la convocatoria de Chauyffet en una hacienda cerca de Toluca

LILIANA PADILLA CIUDADDEMÉXICO

En una reunión inédita que convocó a 58 ex gobernadores de todo el país, Alejandra del Moral se comprometió a encabezar por primera vez en el Estado de México un gobierno de coalición, un parteaguas de lo que impulsan PRI, PANy PRD de cara al 2024.

A invitación del ex gobernador mexiquense Emilio Chuayffet, los ex mandatarios locales de esos partidos cerraron filas en apoyo a la aspirante aliancista al gobierno de la entidad. La priistas afirmó que por primera vez en el Estado de México habrá alternancia porque gobernará una coalición de partidos.

La comida se llevó a cabo en la Hacienda San Martín a las afueras de Toluca y acudieron ex gobernadores mexiquenses, como el propio anfitrión, pero también ex mandatarios de todo el

país, entre ellos, el panista Juan mismo que, dijo, se construye Carlos Romero Hicks de Gua- también con miras al 2024. najuato, el perredista de Morede Sonora Manlio Fabio Beltrones, quienes a nombre de todos manifestaron su respaldo a la ex secretaria de Desarrollo Social mexiquense y señalaron la necesidad de construir la plataforma de un gobierno de coalición.

En entrevista con MILENIO, el perredista Silvano Aureoles. ex gobernador de Michoacán, calificó el encuentro de "inédito, extraordinario y sorprendente", por la convocatoria lograda y el respaldo de los ex mandatarios en un encuentro que nunca an-

tes se había realizado. Señaló que en la entidad es posible un nuevo régimen político. "Vamos a ganar el Estado de México y será el inicio de un nuevo régimen político para el país a través del gobierno de coalición",

Por parte del PRI acudió el los Graco Ramírez y el priista senador Miguel Ángel Osorio Chong, ex gobernador de Hidal-

> go, quien horas después fue removido de la coordinación por el grupo de legisladores afines al líder nacional del tricolor, Alejandro Alito Moreno, quien no fue invitado por Chuayffet.

> Acudieron también Francisco Labastida, excandidato presidencial y ex gobernador de Sinaloa; Ignacio Peralta, de Colima; Héctor Astudillo, de Guerrero, y Mariano González Zarur, de Tlaxcala.

> Como parte del acuerdo de la alianza Va por México, que encabeza la priista Alejandra del Moral, PAN y PRD convinieron en que el gobierno de coalición pasará no solo por el gabinete que eventualmente encabece, sino también por los acuerdos que se tomen a nivel legislativo.



También puede dar pie a ser el modelo a replicar en lo nacional, donde en las cámaras del Congreso ya hayuna alianza.

A nível federal se busca un método de definición del abanderado presidencial donde el personaje mejor posicionado encabece la alianza y a su vez exista un acuerdo de que, tras obtener el triunfo, haya un gobierno de coalición donde todos los partidos estén representados.

La campaña en el Estado de México arranca el 3 de abril y Alejandra del Moral fue registrada el martes pasado como candidata de la alianza Va por México que encabezan PRI-PANy PRD.





"Vamos a ganar el Estado de México y será el inicio de un nuevo régimen político para el país a través del gobierno de coalición" Silvano Aureoles Expobernador de Michoscán



La candidata de la coalición Va por México en un acto con empresarios. ESPECIAL